

CONVENTION DE PARTENARIAT AVEC LE QUÉBEC : L'EXÉCUTIF SOCIALISTE DÉCONNECTÉ DES BESOINS DES NÉO-AQUITAINS !

**COMMUNIQUÉ DE BRUNO PALUTEAU
CONSEILLER RÉGIONAL DE NOUVELLE-AQUITAINE**

Lors de la séance plénière du Conseil Régional du lundi 16 et mardi 17 juin, j'ai interpellé l'exécutif socialiste sur la **Convention de partenariat avec le Québec pour 2025-2028**. Couvrant plusieurs domaines, comme le développement économique, l'enseignement supérieur, la jeunesse ou encore la culture, cette dernière vise à soutenir les échanges entre la Nouvelle-Aquitaine et le Québec.

Cette convention, idéologique, est totalement **déconnectée des enjeux locaux**. En effet, **elle véhicule la vision internationaliste de la gouvernance régionale, typique de la majorité socialiste**. L'accent mis sur la francophonie active et inclusive en est la preuve. Elle ne répond en rien aux besoins concrets des néo-aquitains : elle flatte seulement la vision déterritorialisée de l'exécutif socialo-communiste.

Pire encore, **il n'existe aucune évaluation solide des résultats de la feuille de route de 2022-2024**. En effet, nous ne savons ni combien d'emplois ont été créés, ni combien de projets ont été menés à terme, ni les bénéfices directs pour les néo-aquitains. En claire : cette convention, la nouvelle comme la précédente, nage dans le déclaratif.

Dans ce contexte, il nous semble déraisonnable de nous engager, à nouveau, dans la voie d'une nouvelle feuille de route.

Le Rassemblement National dénonce fermement ces accords internationaux. Alors que nos agriculteurs peinent à vivre de leur travail, que le pouvoir d'achat des néo-aquitains baisse, que notre industrie souffre, l'exécutif, déconnecté de la réalité, préfère investir dans des partenariats lointains et inutiles. **Nous défendons une gestion efficace de l'argent public**. Il nous faut soutenir l'activité productive, les circuits courts et l'artisanat. Les néo-aquitains peuvent nous faire confiance pour défendre leurs intérêts..